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78.6% 28.6% 3.6%

82.1% 25.0% 3.6%

96.4% 3.6% 0.0%

100.0% 0.0% 0.0%

100.0% 0.0% 0.0%

85.7% 14.3% 0.0%

96.4% 3.6% 0.0%

92.9% 3.6% 3.6%

92.9% 7.1% 0.0%

32.1% 46.4% 21.4%

89.3% 10.7% 0.0%

96.4% 3.6% 0.0%

96.4% 3.6% 0.0%

78.6% 21.4% 0.0%

67.9% 32.1% 0.0%

96.4% 3.6% 0.0%

100.0% 0.0% 0.0%

実施時期　令和5年11月～令和5年12月

「ぱいん」の行事予定や日々の様子など、お便り

や掲示物などで、情報を得ることができています

か？

プライバシーへの配慮は、なされていますか？

緊急時の対応など、わかりやすく説明を受けてい

ますか？

非常災害の発生にそなえ、避難訓練は適切にされ

ていると思いますか？

お子様の状況や今後の課題について、職員と確認

しあえていますか？

職員からの助言やアドバイスは、適切ですか？

保護者同士で交流を図れる機会が用意されていま

すか？

お子様や保護者の方の要望にそった対応・支援が

できていますか？

利用サービスの内容や、利用者負担額等につい

て、丁寧な説明をうけていますか？

　お子様や保護者の方の要望・状況を伺いながら、支援計画を立てるように心掛けて

います。十分でないところもあると思いますので、疑問があれば、ぜひお知らせくだ

さい。

　職員間で案を出し合い、伝統行事や季節感などを大切に外出レクリェーション等も

取り入れ、多彩なプログラムを提供できるように心掛けています。

　地域交流はとても大切なことと考えています。

　現在、コロナ感染拡大が懸念されていますので、時期を見て実施していきたいと思

います。

　屋外スペースを含めての環境となっておりますので、広い園庭での運動活動や体を

使った遊びなどを行うようにしています。雨の日は室内での活動になりますので、利

用人数・活動内容によって過ごしやすい環境を整えられるよう配慮しています。

お子様は、「ぱいん」に楽しく通えていますか？

「ぱいん」を利用してよかったと思いますか？

⑯

⑰

項目

お子様の活動スペースは十分に確保されていると

思いますか？

職員の人数は十分だと思いますか？

施設の設備などは、安全面・衛生面に配慮されて

いると思いますか？

お子様や保護者の方のニーズに合わせた支援計画

がたてられていると思いますか？

様々な体験・活動ができるように工夫されている

と思いますか？

いろいろな学年・学校の子や地域の子と交流がで

きるように環境が整えられていると思いますか？
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令和5年度こどもの広場ぱいん「放課後等デイサービス」保護者向けアンケート結果

・帰り際、ぱいんでの様子を話して頂いて、様子が分かり、本人も楽しく過ごせているようです。あり

がとうございます。

   嬉しいお言葉をいただき、ありがとうございます。保護者の皆様には、お迎えの貴重なお時間をいただ

き感謝しております。今後も日々の活動や成長の情報共有を心掛け安心安全な支援に繋げることができる

ようにしていきたいと思います。

・迎え時に、今日の活動内容などを教えてもらえるとありがたいです。(先生によってですが・・・)
　貴重なご意見ありがとうございます。事業所でのお子様の様子をお伝えすることで、共に成長を喜び、

保護者様との情報を共有する機会とすることができるよう心掛けていきたいと思います。

ご意見・ご要望 改善点

・いつも大変お世話になっております。ぱいんを利用して半年が経ちましたが、子どもは毎日楽しく通

えていてとても助かっています。今後も宜しくお願いします。

・いつも楽しく通っています。今後ともよろしくお願いします。(2名)

・いつも笑顔で楽しく利用させて頂いています。ありがとうございます。

　嬉しいお言葉ありがとうございます。日々の支援が評価されることは大変嬉しいことです。今後も利用

されているお子様お一人お一人のに寄り添い、多面的支援を行っていきます。日々の療育においてもお子

様の成長に繋げていくことができるよう、楽しみながら参加することのできる多種多様な活動を取り入れ

ていきたいと思います。

　楽しく通ってくださり、大変嬉しく思います。今後も楽しく過ごす中で、生活能力

の向上に繋がる支援をしていきたいと思います。

　今後とも皆さんのご期待・ご要望に添えるよう努力していきます。

　利用開始時や契約更新の際に、お伝えするようにしております。ご不明な点やご質

問がありましたら再度ご説明させて頂きます。

　送迎時や連絡帳などを活用し、お子様の状況や課題について把握できるように努め

ています。急な予定変更の連絡・相談なども随時伺っておりますので、お気軽にご相

談ください。

　今後も一人一人のお子さんと向き合い、保護者様と共に同じ思いで支援にあたるこ

とを心掛けていきます。

　コロナ禍もあり、集まりとしての開催はできておりませんでしたが、令和5年度中に

保護者交流会を実施することとなっております。

　バリアフリー化された建物になっています。多様化しているニーズに応えられるよ

う整備しています。衛生面につきましても日頃より、消毒の徹底や専門業者による管

内消毒を行っています。安全面においても日々チェックをし事故・怪我防止を心掛け

ています。

　定められた基準以上の職員数を確保し、個々にも対応することができる体制を取

り、手厚い支援を心掛けています。

　お子様や保護者の方の意向になるべく添えるように心掛けていますが、十分ではな

いところもあるかもしれません。今後も皆様の声に耳を傾け、要望に添えるように努

力していきたいと思います。

　今後も連絡帳や毎月「ぱいんだより」を発行することで、ぱいんでの様子・行事・

活動などを迅速に分かりやすくお知らせしていきます。公式LINEでも情報を配信して

おりますので、ご確認いただけます。

　毎年、個人情報についての確認をとらせていただいております。状況が変わったと

きには、その都度お知らせください。すぐに対応させていただきます。今後も個人情

報については十分な管理を心掛けてまいります。

　契約やモニタリング時に緊急時対応マニュアルに沿ってご説明させていただいてお

りますが、周知が十分ではなく、ご心配をおかけしてしまいました。

　毎年、年に2回の総合避難訓練を行っています。また、通常の避難訓練について

は、療育の中でも取り入れております。今後も継続して、災害から身を守る行動の訓

練等の機会を作っていきたいと思います。

・いつも相談にのって頂きありがとうございます。先生方のおかげで楽しく学校生活を送れているので

感謝しかありません。

　嬉しいお言葉をいただき、ありがとうございます。今後ともご家族の皆様に寄り添い、共に成長を喜ぶ

ことができるよう取り組んでまいります。

・以前、悪天候の際に玄関口まで車の乗り入れができて助かりました。職員の方の誘導もスムーズで助

かりました。ありがとうございました。

　貴重なご意見ありがとうございます。少しでも皆様の負担を減らし、安心安全な施設利用へ繋げて行き

たいと常に心掛けております。今後も至らない点もあるかと思いますが、その都度ご意見をいただけます

と助かります。

・難しい要望とは思いますが、自宅への送迎サービスがあると大変助かります。有料でもかまいませ

ん。

　貴重なご意見ありがとうございます。現在、全体としての家庭までの送りは取り組めていませんが、ご

自宅への送迎を行っています。ご家庭の都合や緊急時など、ご相談いただいた場合は、その都度検討させ

ていただきますので、遠慮せずお申し出いただきたいと思います。

・高根沢にもぱいんの様な療育も受けられる様な放デイができることを願っています...。
　貴重なご意見ありがとうございます。ただいま、高根沢町に児童発達支援センターの設立を予定してお

ります。今後とも皆様に期待される法人となれるよう尽力してまいります。


